

Rugby | División de Honor

Bajón del Pasek Belenos, superado en todo momento por el colista

El conjunto avilesino paga su frío inicio en el campo del Pozuelo y se muestra incapaz de enderezar el rumbo ante un rival más intenso

Pozuelo RU **34**
Pasek Belenos RC **0**

Pozuelo RC: Hellman, Marina, Sanz, Albariña, Pastor, Mendoza, Escalera, Sotomayor, López de Haro, Eschenbach, Elvira, Ochoa, Diego, Arraza y Ponce. También jugaron Erdozain, Gallego, Fertu, Angelet y Marín.

Pasek Belenos RC: Cladera, Trigo, Gastón, Pablo, Abraham, Parnas, Arístemuño, Rico, Pablo Silva, Migale, Indy, Pandelo, Fran del Pino, Manu Cao y Narvaja. También jugaron Gimeno, Bellelli, Gabrí, Fer, Chipli, Avaro, Tano y Pipi Silva.

Árbitro: Luis Lasala, del colegio andaluz.

Secuencia del marcador: 3-0, 6-0, 11-0, 13-0, 18-0, 20-0, 25-0, 27-0 (descanso), 32-0 y 34-0.

Valle de las Cañas: Uno 400 espectadores.

N. L., Avilés

Tras el subidón que trajo consigo el partido de la pasada jornada ante Les Abelles en el Yago Lamela, la visita al colista acabó en bajón para el Pasek Belenos, que sufrió una contundente derrota, la cuarta de la temporada, y ve alejarse la posibilidad de colarse en el paquete delantero de la División de Honor. El equipo avilesino em-



Una acción del Pasek Belenos-Les Abelles de la jornada anterior en el Yago Lamela. | Mara Villamuza

pezó mal en el sintético de Valle de las Cañas, frío y nublado, como el tiempo, y no se recuperó.

De ello se aprovechó un Pozuelo más necesitado y reforzado por su reciente triunfo en campo del Barça. Los madrileños comenzaron más intensos y fruto de ello fueron los dos golpes de castigo que pusieron el 6-0 en el marcador. El marcador en contra no sirvió de acicate para el Belenos, antes al contrario. La línea de tres cuartos local ganaba la línea de ventaja en casi todos los balones, eludiendo el primer placaje y abriendo vías de agua por todos lados en la defensa blanquiazul. Antes de la media hora el Pozuelo había conseguido tres ensayos, convirtiendo la remontada del Belenos en poco menos que una quimera.

El entrenador de los avilesinos, Freddie Roberti, trató de sacudir el árbol en el descanso con los cambios. El menos el Belenos se hizo con la posesión, pero de manera insulsa y sin inquietar realmente los dominios del Pozuelo. Tuvieron los blanquiazules dos buenas opciones de ensayar, una tras acción de touche Maul y otra en un avance de Narvaja que, ya sobre la zona de marca contraria, cometió avant. Nada inquietaba a los locales, que se sabían con los puntos del triunfo y el del bonus ofensivo, mientras los visitantes peleaban únicamente por no quedarse a cero.

El tropiezo llega en mal momento para el Belenos, que afronta un calendario de aúpa. Para empezar, la visita del segundo clasificado de la competición, el VRAC Entrepinares, el sábado a las 16.15 horas en el Yago Lamela.

REMO



Remeros del Club de Mar de Castropol en El Grove.

El Club de Mar gana el memorial «Lágar» en la ría de Arosa

El Club de Mar de Castropol se impuso en la primera regata de la pretemporada 2024, el memorial «Miguel Fernández Lores, 'Lágar'», celebrada en la localidad pontevedresa de El Grove. En una regata disputada en la modalidad de contrarreloj, la trainera asturiana se mostró muy superior a sus rivales en las aguas de la ría de Arosa, aventajando en 49 segundos a la gran favorita, Cabo da Cruz, y en 54 a la local del Club de Remos Mecos. La tripulación B del Club de Mar fue décima. El objetivo del Club de Mar es mantenerse en la zona alta de la Liga Gallega A.

VOLEIBOL

El CV Cangas de Onís busca recursos para ir a la Copa de España

El Club Voleibol Cangas de Onís, que dirige Dani Vega, ha puesto en marcha una campaña para recaudar fondos destinados a sufragar su participación en la Copa de España que tendrá lugar en Valladolid, del 26 al 30 del presente mes de diciembre, cita a la que concurrirán con jugadoras 10 cadetes y una infantil. Con tal motivo han sacado una hoja de 100 firmas a 2 euros cada rúbrica para pagarse el viaje en parte a la capital pucelana. Los premios son de colaboradores del club. Así, se sortearán un jamón, un taladro eléctrico, una parrillada en La Madrefiería y varias comidas en otros establecimientos hosteleros cangueses, informa J. M. Carbajal.

PIRAGÜISMO



Jóvenes valores del piragüismo asturiano. | J. M. Carbajal

Ocho promesas asturianas en la tecnificación de slalom

Ocho palistas asturianos han sido convocados a la I Concentración de iniciación a la tecnificación de slalom llevada a cabo por la Real Federación Española de Piragüismo, la cual se desarrollará en el Centro Interfederado de Tui (Galicia). Los piragüistas de los clubes del Principado concentrados son los siguientes: Jorge Quiroga y Lucas García (Atlética Avilesina); Diego García, Mara Gallego y Pelayo Gallego (El Sella); Diego Ávila, Javier Rivero y Saúl Ávila, los tres del Grupo Covadonga. Como parte del equipo técnico se encuentra Darío Cuesta, director técnico de slalom de la Asturiana, informa J.M.C.